

Monsieur le Sénateur : Hussein BOURGI
Monsieur le Député des Yvelines, Ancien Ministre de la Santé : Aurélien ROUSSEAU
Monsieur Jean-Noël BADENAS, Président de la Communauté de Communes
Monsieur François ANGLADE, Maire de LAURENS
Mesdames et Messieurs les élus
Madame Danielle ABEN, Présidente de la Société des membres de la Légion d'honneur de l'Hérault
Monsieur le Président de l'association des Anciens Combattants
Messieurs les porte-drapeaux
Mesdames et Messieurs de la famille
L'association LANGUEDOC 44, l'association Régime Infanterie, le régiment de François

Chers amis, Creissanais, Creissanaises, Cher François

Dans un premier temps, je dois excuser M. Kléber MESQUIDA, qui regrette de n'avoir pas pu se joindre à nous pour cette cérémonie, au cours de laquelle, la légion d'honneur sera remise à François BERGÈS par M. Aurélien ROUSSEAU.

C'est un honneur pour notre commune de compter parmi ses habitants un citoyen, le premier, à être élevé au grade de Chevalier de la Légion d'honneur.

A Creissan, tout le monde le connaît, François, les nouveaux résidents comme les anciens qui le nommaient aussi souvent Casi, abréviation de son 2^{ème} prénom Casimir.

Né en 1926, de parents ayant émigré d'Andorre et d'Espagne, naturalisé français à l'âge de 13 ans, François a donc traversé le 20^{ème} siècle.

Il s'est beaucoup investi pour son village et pour son pays :

- Elu au Conseil Municipal avec René GARS, pendant 2 mandats.
- Co-fondateur de la cave coopérative.
- Dirigeant du club de football de Creissan.
- Président des Anciens Combattants pendant 25 ans.
- Et puis, surtout engagé volontaire dans la résistance à l'âge de 18 ans.

François, c'est une personne d'engagement, de fidélité, de respect. C'est pour cela qu'il a voulu défendre son pays et après, s'investir pour son village natal.

François, c'est aussi notre mémoire du passé qu'il a voulu écrire avec ses enfants et petits-enfants. Et celle du présent quand il est avec nous aux repas des associations et qu'il nous raconte des histoires sur le village.

François, c'est la transmission de son histoire, de son vécu. Il nous le démontre par sa présence sans faille à chaque cérémonie, avec l'association des Anciens Combattants de Creissan.

TRANSMETTRE, C'EST NE JAMAIS OUBLIER

C'est une vie fondée sur l'engagement qui lui vaut aujourd'hui d'être décoré de l'ordre de Chevalier de la Légion d'honneur.

Merci pour cette invitation, tu as toute mon admiration et mon respect.